

Klebrige Angelegenheit

Von Chanbaeklover

Kapitel 3: Essen gehen

[Laws POV]

Eustass schaut mich geschockt an, während er die ganze Zeit unsere Hände schüttelt und somit versucht, uns voneinander zu lösen. Dass das nicht klappt, hatte ich schon vor 10 Minuten bemerkt. Eustass nicht. Dass mein Handgelenk langsam weh tat, muss ich nicht erwähnen, oder?

"Eustass-ya, auch wenn du hier bis Morgen rumschüttelst, unsere Hände werden sich nicht lösen!" Der rothaarige sieht mich verwirrt an, so als hätte er nicht verstanden, was ich meine.

"Halt's Maul Trafalgar. Mir ist egal, ob wir aneinander kleben oder nicht. Das Problem ist, dass auf diesen scheiß Wänden stand, dass der Kleber nur bei liebenden funktioniert! Und ich liebe dich ganz bestimmt nicht!!" Eustass schreit den letzten Satz schon fast und ich sehe ihn verwirrt an. Was zur Hölle? Liebende?? Eustass-ya und ich? Niemals!!

"Warte mal was? Wie kommst du drauf?!" Nur bei liebenden? Was für ein Schwachfunkt. Und wie haben die das bitte herausgefunden? Eustass hört endlich mit dem Geschüttel auf und lässt unsere Hände nach unten hängen. Wenn das Morgen keine Armschmerzen gibt, dann weiß ich auch nicht.

"Hab ich doch schon gesagt, dass stand auf den Bilderwänden im Museum. Irgendwas von unterbewusster Liebe oder so. Und das es bei sich nicht liebenden nicht funktioniert." Es nicht wahrhaben wollend schüttel ich mein Kopf. Sowsas war doch allen ernstes nicht wahr!! Wieso ich?? Wieso passiert sowas immer mir??

Das erinnert mich an den Tag, wo Ruffy mal mit Handschellen an mein Bein gefesselt war, weil der Vollspacken damit rumgespielt hat. Die Handschellen hatte er damals von seinem Opa, der Polizist war mitgehen lassen. Nur den Schlüssel hatte er nicht mitgenommen. Der Tag wird für immer ein schwarzer Tag in meinem Gedächtnis sein, ich hätte den Strohkopf an liebsten eigenhändig erwürgt! So viel Fröhlichkeit! Bah!! Seitdem lasse ich den Strohhut sobald er auch nur in meine Richtung kommt nicht aus den Augen.

Nun aber zurück zu meinem eigentlichen Problem. Dem rothaarigen Großen, der so

aussieht als bekomme er jeden Moment einen nerven Zusammenbruch. So schlimm bin ich nun auch nicht. Ich kann auch ganz witzig sein. Zwar überaus selten, aber ich kann! Tief ein- und ausatmend ziehe ich die frische Luft in meine Lungen und versuche einen kühlen Kopf zu bewahren.

"Beruhig dich Eustass-ya, wir finden schon eine Lösung für dieses Problem!" Versuchend mein Handy aus meiner Jackentasche zu holen, gucke ich Eustass in die Augen.

"Ach und was schlägt unser Superhirn vor?? Hände amputieren? Da hast du dann wahrscheinlich noch Spaß dran!" Ich war Rechtshänder, mein Handy war deswegen in meiner rechten Jackentasche, eben genau diese Hand klebt nun an Eustass linker. Ich musste mit meiner linken Hand also mein Handy aus der Jacke fischen, während sich Eustass neben mir über jede Kleinigkeit aufregt. Diesen Typen sollte man am besten einfach ignorieren! Besser für Geist und Körper!

"Was zur Hölle machst du da Trafalgar. Dehnübungen?" Langsam echt genervt rolle ich mit den Augen und kriege endlich mein Handy zwischen die Finger.

"Halt doch einfach mal die Fresse, Eustass-ya!" Ein Blick auf meine Handyuhr verrät mir, dass wir es schon halb 2 haben und so langsam kriege ich echt Hunger.

"Komm wir gehen jetzt essen!" Ich wollte losgehen, doch der Rothaarige bleibt stehen. Verwirrt seh ich über meine Schulter zurück zu ihm und gucke ihn fragend an.

"Ich kann doch nicht mit dir essen gehen. Stell dir vor mich sieht jemand so mit dir! Ach du scheiße! Mein Image wäre kaputt!!" Ich schnalze mit der Zunge und balle meine freie Hand zur Faust. Langsam geht mir der Spast echt auf'n Sack!!!

"Was denn bitte für'n Image, du Spast. Dich kennt in dieser Stadt eh keiner! Außerdem, wenn mich jemand mit dir sieht, hat er wenigstens was schönes zum begucken! Und jetzt beweg dein scheiß Arsch, denn ich hab Hunger und wenn es sein muss Schlag ich dich K.O und geh dich hinter mir herschleifend was essen!!!" Mit großen Augen sieht der jüngere mich an. So war ich noch nie vor ihm ausgerastet. Tja ich kann halt auch anders als emotionslos. Ich geh also wieder los und dieses mal folgt Eustass mir. Gut so!

"Wohoa~ Trafalgar, du bist doch nicht emotionslos. Haha~ find ich gut!!" Die Emotionen, die ich angeblich zu wenig hab, hat Eustass auf jeden Fall zu viel. Ich bin zwar losgelaufen, hab aber keine Ahnung, wo ich hinlaufen soll. Ich war hier auch vorher noch nie, suchend lasse ich mein Blick umherstreifen und seh tatsächlich ein Schild. Perfekt. Auf das Schild zulaufend, erkenne ich, dass es von einer Pizzeria ist. Zwar nicht mein Lieblingsessen, aber immerhin etwas.

"Italienisch ist okay?" Fragend guck ich den größeren an, welcher grinsend nickt. Was grinste der denn so? Wir betreten die Pizzeria und bis auf zwei jugendliche Mädchen sitzt keiner hier drin. Wir bestellen uns was und kommen beim bezahlen schon an das nächste Problem.

Scheiße mein Portmonee ist in meiner Tasche, absetzen kann ich sie ja nicht. Eustass sieht mich abwartend an, glaubt der etwa ich bezahl für den mit??

"Eustass-ya, hol mal mein Portmonee aus meiner Tasche! Ich komm nicht dran." Nach kurzen Gewusel Eustass' in meiner Tasche, halte ich mein Portmonee in der Hand und reiche dem Typen hinter der Kasse das Geld.

"Zusammen oder getrennt?"

"Getrennt."

"Zusammen" Mit hochgezogener Augenbraue guck ich Eustass an. Welcher dreckig grinst und dem Typen nochmal zunickt. Ich kann nur meinen Kopf schütteln und nehme mein Wechselgeld entgegen.

Jetzt müssen wir noch warten und setzen uns an einen Tisch am Fenster. Wieso am Fenster, ganz einfach, weil es hier nur welche am Fenster gab. Nebeneinander sitzend, starre ich aus dem Fenster und Eustass guckt böse durch die Gegend, nichts besonderes also.

Aus dem Fenster starrend, seh ich Ruffy auf der anderen Straßenseite mit Zorro rumlaufen. Scheiße, hoffentlich sehen die uns nicht. Mich schnell vom Fenster wegdrehend gucke ich direkt in Eustass' Augen, fast berühren sich unsere Nasen. Wieso zur Hölle ist er so nah an meinem Gesicht?? Ruckartig ziehe ich meinen Kopf zurück und knall direkt gegen die Scheibe. Auu~ Meine Augen zusammen kneifend reibe ich mit meiner Hand über die schmerzende Stelle.

"Hahaha, Trafalgar du Opfer!" Lachend haut Eustass der Vollidiot mehrmals auf den Tisch und würde ich nicht an ihm fest kleben, hätte ich ihm höchstwahrscheinlich von der Bank getreten. Während Eustass immer noch lacht, kommt unser Essen und ich guck mir die ungeschnittene Pizza an. Wie soll ich die denn mit einer Hand schneiden?? Muss ich ernsthaft Eustass um Hilfe bitten?? Mein knurrender Magen, gibt mir Antwort genug.

"Eustass, krieg dich wieder ein. Essen ist da, hilf mir. Ich halt die Gabel fest und du schneidest mit dem Messer." Sich kleine Lachtränchen aus den Augenwinkeln wischend, hilft Eustass mir meine Pizza zu schneiden. Er stattdessen ruft den Typen zu sich und lässt sich die Pizza klein schneiden.

Hätte ich auch draufkommen können, bin ich aber nicht naja egal. Guten Appetit zu mir selbst~